



学校教育目標：知・徳・体の調和がとれ、社会に貢献できる生徒を育てる  
～輝く未来へ 主題的に 思いやり たくましく 挑戦し 貢献する～

# 学校だより チャレンジ向陽！

令和7年度 第7号 令和7年10月17日

東広島市立向陽中学校 TEL:(082)425-0007 e-mail:kouyo-chu@city.higashihiroshima.hiroshima.jp

## 新たな目標でチャレンジ！…いよいよ後期がスタート

今年度もあっという間に半年が過ぎ、10月となりました。この「チャレンジ向陽！」も第7号を迎えました。昨日16日（木）には後期始業式を行い、今年度後半がスタートしました。前期終業式で学校長から「目標の立て方」についての話がありましたが、生徒の皆さんは秋休みの間に後期の目標を考えましたか・・・？いよいよ3年生は中学校生活、義務教育を締めくくる時期になります。そして、1・2年生も次の学年を目指して個々を、そしてクラス・学年全体を高め、まとめていく時期になります。さあ！後期スタートです！みんなで新たな目標に向かってチャレンジしましょう！



後期始業式の様子



## プロの仕事を体感！…2年生職場体験学習にチャレンジ！

前号（9月号）でもご紹介したとおり、2年生は9月24日（水）～26日（金）の3日間、職場体験学習を実施しました。地域から57事業所のご協力を得て実施することができました。事業所の皆様にはご迷惑をおかけしたかもしれません、生徒は大きな学びを得ることができました。ありがとうございました。

### 【生徒の感想】

- ・任された仕事を時間内に、早く、丁寧に終わらせるということは私が思っていたより、大変なことでした。この体験で学んだことを他にも生かしていきたいです。
- ・職場の方々は、まだ自分に足りないことや足りないものを教えてくださいました。いい経験をしたと思います。

職場体験学習の様子（すべての事業所の写真を掲載することができませんでした。ごめんなさい。🙇‍♂️）



みんな、仕事って  
どうだったかな？  
今後の進路選択に  
生かそう！



## 合唱コンクールに向けて…クラス合唱にみんなでチャレンジ!!



音楽授業（合唱練習）の様子

10月31日（金）の文化祭合唱コンクールに向けて、音楽の授業では合唱練習に熱が入ってきました。練習では、指揮者・伴奏者やパートリーダーが中心となり、クラスを引っ張ってくれています。歌詞や音程が頭に入りきらなかったりうまく歌声が出せなかったりと、まだまだ順調とは言えません。しかし、クラスみんなで試行錯誤しながら工夫して練習を重ねていくことで自分たちの合唱もクラスもまとまっていきます。



## 教育活動の改善へ向けて…アンケートへのご協力ありがとうございました。

9月に「教育活動に関する保護者アンケート」を実施し、210名の皆様からご回答をいただきました。「学校の教育活動に満足している。」の質問項目には、89.5%の皆さんから肯定的評価をいただきました。「生徒は、明るく挨拶ができる。」の質問項目では、79.0%が肯定的評価でしたが、生徒へのアンケート「私は、明るい挨拶をしっかりと行っています。」では90.2%となっており、意識に開きがあることがわかります。これは、「向陽三訓」の残り2つの項目「丁寧な言葉遣い・人を思いやる心」のそれぞれの項目も同様で、今後において重点的に取り組む必要があると考えます。また、保護者アンケートの多くの項目において「あてはまる」よりも「ややあてはまる」の数値が高くなっています。それぞれの取組について、現状に甘んじることなく、さらなる取組の充実が求められていると感じています。次回は12月に実施予定です。今後更に教育活動の改善を進めたいと思います。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

夏の市総体を最後に3年生が部活動を引退し、8月からは1・2年生の新チームがスタートしました。後期スタート直後の10月18日（土）・19日（日）には、新チーム最初の中体連公式戦である秋季大会が行われます。新チームが来年の夏に向けて第一歩を踏み出します。練習も頑張っています。新チームのチャレンジに応援よろしくお願いします。



### 1・2年生新チームのチャレンジ! 秋季大会に向けて…

部活動練習の様子

## 【11・12月の行事等予定】

（予定ですので変更の可能性があります）

11月		12月	
5~12日 (水~水)	個人面談週間	1~5日 (月~金)	3年生三者懇談
6日（木）	市中学校音楽発表会	10日（水）	生徒会役員選挙
7日（金）	全学年道徳授業参観 PTA会長・副会長会議	11日（木）	1年生授業参観・2年生修学旅行説明会、1・2年生学級懇談会
8・9日 (土・日)	呉・賀茂地区新人大会（8日：卓球・剣道・ソフトテニス・バレー・野球）（9日：野球）	11・12日 (木・金)	3年生租税教室
16日（日）	中国中学校駅伝大会（陸上）	15日（月）	あいさつ運動
17日（月）	あいさつ運動 花いっぱい運動	23日（火）	後期前半終業式
25日（火）	向陽中学校教育研究会	24日（水）	冬季休業開始
27・28日 (木・金)	後期中間試験	※スクールカウンセラー（大空）・心のサポーター（水越）への相談がありましたら日程調整しますので、学校にご連絡ください。☎ (082) 425 - 0007	

向陽中学校  
生徒会マスコット  
キャラクター  
こよちゃんです。  
よろしく！  
文化祭では  
みんなの頑張り  
が楽しみだなあ



